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A PROPOSTA do vereador Fred Procópio  é que seja comemorado, anualmente, no dia 4 de setembro

HINGO HAMMES e Hugo Leal participaram da audiência realizada em Brasília sobre a nova concessão da BR-040 

Audiência em Brasília debate concessão 
Presidente da Câmara cobra definição de prazos para licitação da concessão da BR-040

ASCOM CMP

ASCOM CMP

Vereador propõe a criação do Dia 
Municipal do Imigrante Italiano

Guarda Civil de Petrópolis 
comemora 98 anos

Quinta-feira, 14 de julho de 2022

EDITAL DIV. Nº 020/2022 
(Publicado em 08/07/2022)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 757/2022 e, conforme 
estabelece a Resolução n° 88/2016, 
COMUNICAM que será realizada a 
Audiência Pública, para tratar assuntos 

sobre o tema “A importância do Servi-
ço Social e Psicologia na Educação 
Lei 13.935/2019”, no dia 18 de julho de 
2022, às 19h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis.

Hingo Hammes
Presidente
Yuri Moura

Presidente da Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direi-

tos Humanos 

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 14/07/2022

Diário nos bairros

O presidente da Câmara Mu-
nicipal, vereador Hingo Ham-
mes, cobrou, durante audiência 
pública realizada pela Comis-
são de Viação e Transportes da 
Câmara dos Deputados, que o 
Ministério da Infraestrutura e a 
Agência Nacional de Transpor-
tes Terrestres (ANTT) definam 
os prazos para a realização da li-
citação da concessão da BR-040. 
Hingo Hammes, que represen-
tou Petrópolis na audiência, foi 
o único integrante do Legislati-
vo do Estado do Rio presente à 
reunião, presidida pelo deputa-
do federal Charlles Evangelista e 
com a participação do deputado 
Hugo Leal.

Durante a audiência, tan-
to o vereador Hingo Hammes 
quanto o deputado Hugo Leal 
manifestaram preocupação com 
a demora para o lançamento do 
edital de licitação, após 25 anos 
de contrato com a Concessioná-
ria Rio-Juiz de Fora (Concer). “O 
contrato terminou no ano passa-
do, mas a Concer conseguiu na 
Justiça uma liminar prorrogan-
do o prazo de concessão por dois 
anos, até meados do primeiro 
semestre de 2023. É inconcebí-
vel que, depois de tanto tempo, 
não tenhamos a licitação conclu-

ída. Há quem fale da licitação em 
agosto de 2023. Se é isso, como 
vamos ficar? Estamos, mais uma 
vez, em meio a incertezas, como 
já aconteceu no ano passado”, 
criticou o presidente da Câmara 
Municipal de Petrópolis.

O parlamentar lembrou que, 

se isso se confirmar, haverá um 
intervalo entre o fim do contrato 
com a Concer e a realização da 
licitação. “Neste período, quem 
ficará responsável pela rodo-
via? Esta licitação já deveria ter 
sido realizada”, lamentou Hingo 
Hammes.

Após ouvir os representantes 
do Ministério da Infraestrutura, 
Stéphane Quebaud, e da ANTT, 
Renan Brandão, o deputado fe-
deral Hugo Leal também criticou 
com veemência a falta de infor-
mações concretas sobre a licita-
ção. “Ouvi, aqui, falarem sobre 

relatórios, audiências públicas, 
contribuições... Mas o que que-
remos é apenas a resposta para 
uma pergunta: qual é o prazo? 
Quando será lançado o edital? 
Estamos falando de um contrato 
que venceu há mais de um ano e 
que está “pendurado” por uma 
decisão monocrática de segunda 
instância. O que está acontecen-
do?”, criticou.

No encontro, o vereador 
Hingo Hammes e o deputado 
Hugo Leal lembraram que, neste 
ano, a Justiça ainda autorizou o 
reajuste da tarifa de pedágio na 
estrada, onerando ainda mais os 
motoristas e prejudicando todos 
os que circulam pela estrada.   

“A devolução da Via 040 
(Juiz de Fora-Brasília) não é pro-
blema de quem sofre na Rio-Juiz 
de Fora. É preciso que o governo 
entenda isso e faça a licitação. 
Quanto tempo mais vai precisar? 
Mais 20 anos?”, questionou o de-
putado federal.

Também participaram da au-
diência representantes do muni-
cípio de Simão Pereira (MG) e do 
Departamento Nacional de Infra-
estrutura de Transportes (DNIT), 
que terá a responsabilidade de as-
sumir a rodovia até a licitação, em 
caso de saída da Concer. 

Falta de luz em postes deixa moradores no escuro

Motoristas reclamam de paralelepípedos soltos

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do bairro Flores-
ta informaram ao jornal que estão 
sem luz em alguns pontos. Isso gera 
um breu enorme e existe receio que 
essa situação possa causar proble-
mas. Os locais estão assim desde as 
chuvas de fevereiro.

Segundo os residentes, essa si-
tuação é bem complicada, pois são 
diversos postes com as lâmpadas 
queimadas. “No início do bairro 
caiu uma barreira e com isso fica-
mos sem luz nos postes e arruma-
ram, porém ficou tudo escuro. Já 
está assim há um bom tempo e pre-
judica bastante. No caminho preci-

samos usar a lanterna do celular”, 
afirmou.  

A Secretaria de Segurança, 
Serviços e Ordem Pública (SSOP) 
informou que enviará uma equipe 
ao local para vistoriar e fazer os re-
paros necessários. O Diário retorna 
ao tema na edição do dia 28 de ju-
lho para saber o que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Quem passa pelo Bairro Mauá, 
na região do Independência, per-
cebe que em alguns pontos, os pa-
ralelepípedos estão soltos ou des-
nivelados. Isso dificulta para os 
carros trafegarem.

De acordo com os moradores 
do local, antigamente a via já teve 

problemas devido à falta de ca-
pina. “Os paralelos estão soltos e 
desnivelados prejudicando a pas-
sagem dos veículos. Esses proble-
mas podem acabar machucando 
alguém ou até mesmo causar um 
acidente. Em dias de chuva for-
mam poças enormes, que vira um 
incômodo”, completou.

A Secretaria de Obras infor-

mou que foi feita a manutenção de 
rede no local.

 No momento, aguarda a equi-
pe de calçamento terminar outro 
serviço para que uma nova visto-
ria e intervenções sejam feitas na 
região.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 28 de julho para sa-
ber o que foi resolvido.

A Câmara Municipal 
aprovou, durante sessão 
plenária desta quarta-feira 
(13), um Projeto de Lei de 
autoria do vereador Fred 
Procópio (PL) que institui 
o “Dia Municipal do Imi-
grante Italiano”. A propos-
ta é que seja comemorado, 
anualmente, no dia 4 de 
setembro.

De acordo com o ve-
reador, os imigrantes ita-
lianos têm uma grande 
relevância para a história 
de Petrópolis, por isso a 
importância de criar uma 
data comemorativa para 
celebrar sua vinda para o 
Brasil e lembrar de todo o 
amparo e participação que 
tiveram na construção do 
município. “Desde 1845 
até meados do século XX, a 
nossa cidade foi privilegia-
da pela vinda de inúmeros 
italianos que deram um 
formato especial à nossa 
cultura e que, também, são 
revelados por documentos 
históricos, depoimentos 

A Guarda Civil Muni-
cipal (GCM) de Petrópolis, 
instituição que zela pela 
proteção do patrimônio 
e dos cidadãos petropo-
litanos, celebrou 98 anos 
de história nesta terça-
-feira (12). O ato solene 
em comemoração à data 
foi realizado na sede da 
corporação com a partici-
pação do prefeito Rubens 
Bomtempo, que destacou 
o trabalho da Guarda Civil 
Municipal no município, e 
demais autoridades.

“É com muito orgu-
lho que participo dessa 
comemoração. Petrópo-
lis tem uma das guardas 
mais antigas do Brasil, o 
que evidencia ainda mais 
sua importância não ape-
nas nas operações, mas 
na história da cidade. É 
importante agradecer por 
tudo que essa corporação 
fez pela cidade e pelos mo-
radores durante as chuvas 
que atingiram a cidade”, 
destacou o prefeito Rubens 
Bomtempo.

Durante a soleni-
dade, o prefeito Rubens 
Bomtempo e o superinten-
dente da Guarda Civil  Mu-
nicipal, Charles de Mattos 
entregaram certificados de 
reconhecimento e gratidão 
aos profissionais que atua-
ram em Petrópolis durante 
as tragédias climáticas dos 
dias 15 de fevereiro e 20 de 
março.

O comandante geral 
da Guarda Civil Municipal 
(GM), Charles de Mattos, 
destacou o trabalho da cor-
poração para população. 
“Perseveramos na missão 
de fazer uma cidade me-
lhor e com mais qualidade 
de vida. Este é um evento 

especial, com a presença 
de autoridades, valorizan-
do quem dedica boa parte 
da sua vida a esta corpo-
ração, a cidade e a popula-
ção”, enfatizou. 

A Guarda Civil  Muni-
cipal de Petrópolis também 
conta com o grupamento 
de operações especiais com 
cães. Os animais atuam em 
apoio às operações do po-
der público e das forças de 
segurança do município, 
seja nas ações de fiscaliza-
ção de posturas, detecção 
de material entorpecente e 
até mesmo no trabalho de 
cinoterapia.

Considerada uma das 
mais antigas do país, a ins-
tituição foi criada em 12 de 
julho de 1924, com compe-
tência para a proteção de 
bens, serviços e instalações 
públicas.  Com o aumento 
das atribuições, atualmen-
te a corporação também 
realiza o patrulhamento 
preventivo, visando maior 
segurança e bem estar da 
população.

Para celebrar a data 
comemorativa, a corpora-
ção iniciou este mês uma 
grande campanha de do-
ação de sangue no Santa 
Teresa. A ação voluntária 
acontece durante todo o 
mês de julho e visa cons-
cientizar a população so-
bre a importância de ser 
doador.  

A primeira ação acon-
teceu no dia 1º de julho, 
em parceria com a associa-
ção de moradores da Rua 
Rio de Janeiro, no Quitan-
dinha.  A corporação mo-
bilizou agentes, amigos e 
mais de 15 moradores da 
comunidade para doarem 
sangue.

dos mais idosos e por ou-
tras fontes de pesquisa”, 
ressalta.

O vereador justifica, 
ainda, o motivo da data es-
colhida. “A primeira italia-

na que chegou ao país foi 
S.A Imperial Dona Teresa 
Cristina Maria – Impera-
triz do Brasil, que desem-
barcou no porto do Rio 
de Janeiro no dia 4 de se-

tembro, por isso, a escolha 
para prestigiar os imigran-
tes italianos”, finaliza Pro-
cópio. O Projeto de Lei se-
gue para sanção do Poder 
Executivo.


